
 

• Nachtragshaushalt

• Eine produktive Sitzung des Härtefallausschusses hat stattgefunden. Zum 

Gegenwärtigen Zeitpunkt sind keine weiteren Sitzungen notwendig 

• Gespräche mit VPL 

• Schauen zuversichtlich auf nächstes WiSe: 

Geplant sind so viele Präsenzveranstaltungen wie möglich, aber immer unter der 

Prämisse, dass es ein Alternatives Onlineangebot gibt 

• Setzen uns für mehr Studentische Räume ein, insbesondere dass die Studentischen 

Gruppen wieder in ihre Räume dürfen, und am besten eine Lockerung der "keine 

Veranstaltungen, außer Lehrveranstaltungen"-Regelung 

 

• Allgemeine Prüfungsbestimmungen 

• Entwurf von SL verabschiedet 

• Bereiten uns jetzt auf die Diskussion im Senat vor 

- Tagesgeschäft 

- Tagesgeschäft 

• GO Überarbeitung (Stellen die ein Hybrid Stupa zulassen wurden gestrichen und 

überarbeitet, damit nur noch ein Stupa in präsens oder online stattfnden kann) 

 

• Planung der Einführung eines Kulturtickets mit dem Hessischen Landesmuseum 

Darmstadt (näheres dazu im entsprechenden Antrag des Juli-StuPas) 


